

**The Republic of Indonesia Through the Ministry of Agriculture,
Indonesia Agency for Agricultural Research and Development (IAARD)
Sustainable Management of Agricultural Research and Technology
Dissemination (SMARTD)
Project IBRD Loan No 8188-ID
National Competitive Bidding**

**Pengadaan Meubelair untuk Kelji
Balai Pengkajian Teknologi Pertanian Yogyakarta
UNDANGAN LELANG**

Nomor: 1610/PL.010/H.12.14/3/2017
Tanggal 8 Maret 2017

1. Pemerintah Republik Indonesia telah menerima bantuan pinjaman dari International Bank for Reconstruction and Development (IBRD) untuk membiayai Sustainable Management of Agricultural Research and Technology Dissemination (SMARTD) Project, dan bermaksud menggunakan sebagian dari pinjaman ini untuk membiayai pengadaan Meubelair untuk Kelji, Balai Pengkajian Teknologi Pertanian Yogyakarta.
2. Panitia mengundang para Peserta Lelang yang memenuhi syarat untuk menyampaikan surat penawaran dalam amplop tertutup untuk pengadaan barang sebagai berikut: Meubelair untuk Kelji, Balai Pengkajian Teknologi Pertanian Yogyakarta
3. Peserta lelang yang berminat dapat memperoleh informasi lebih lanjut di Sekretariat Tim Pokja Unit Layanan Pengadaan Balai Pengkajian Teknologi Pertanian Yogyakarta, Jl. Stadion Maguwoharjo No. 22, Wedomartani, Ngemplak, Sleman, Yogyakarta pada hari kerja (Senin – Jum'at) tanggal 8 – 29 Maret 2017.
4. Surat Penawaran berlaku 45 hari kalender dan diserahkan ke alamat di bawah ini: Sekretariat Tim Pokja Unit Layanan Pengadaan Balai Pengkajian Teknologi Pertanian Yogyakarta, Jl. Stadion Maguwoharjo No. 22, Wedomartani, Ngemplak, Sleman, Yogyakarta, paling lambat pada tanggal 29 Maret 2017 pukul 10.00 WIB, dan harus disertai dengan surat jaminan penawaran (Bank Guarantee) yang diterbitkan oleh bank umum, bukan perusahaan asuransi, yang besarnya Rp. 19.589.000,- (Sembilan belas juta lima ratus delapan puluh sembilan ribu rupiah) dan berlaku sampai dengan 45 hari kalender setelah pembukaan surat penawaran. Penyerahan surat penawaran yang terlambat akan ditolak dan dikembalikan dalam keadaan tertutup.
5. Surat Penawaran akan dibuka di hadapan wakil-wakil Peserta Lelang yang hadir pada jam/tanggal dan alamat di bawah ini:
Hari/ tanggal : Rabu/ 29 Maret 2017
Pukul : 10.15 WIB
Nama Pemberi Kerja : Pejabat Pembuat komitmen (PPK) BPTP Yogyakarta
Alamat Pemberi Kerja : Jl. Stadion Maguwoharjo No.22, Wedomartani, Ngemplak, Sleman, Yogyakarta
Tempat : Sekretariat Tim Pokja ULP BPTP Yogyakarta
Alamat Pokja : Jl. Stadion Maguwoharjo No.22, Wedomartani, Ngemplak, Sleman, Yogyakarta
Telepon : 0274-884662
Faksimile : 0274-4477052
E-mail : bptp-diy@litbang.pertanian.go.id

Tim Pokja ULP Balai Pengkajian Teknologi Pertanian Yogyakarta